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うちエコ診断 診断員の感想 

１、 

事前アンケートは、速やかにデータとして入っていたので診断員としての事前準備は楽でした。 

お客様とのやり取りの中エコをより身近に感じながら、楽しくご提案を進められるシステムで万人受けする

かと思います。カエルのキャラが、こどもや女性にもとっつきやすくなっています。 

 

限られた時間の中でのご提案なのでよくよくお客様に、簡易的なご提案ということを 

事前にお話ししておく必要があるかと思いました。 

拡張サービスのご提案が出来るインテリアコーディネーター（以下ＩＣ）は、ワンランク上の診断員であるし、

ＩＣとしても、付加価値がつく大きな魅力になると思います。 

インテリアコーディネーターが一つのスキルとしてこの資格を持つことは将来性を考え、大切なことだと認

識しています。 

 

 

２、 

毎月の光熱費から省エネについて考えることはあっても、自分の家が CO2をどれだけ排出している

のかを計算する機会はあまりないので、診断を通して具体的なエコ意識の向上において大変有意義

なソフトであると思いました。 

受診者それぞれの生活環境に合わせた対策を提案するために、診断員の知識と経験が問われる事で

しょう。 

ＩＣとして様々なライフスタイルを持つお客様に接してきた経験は、診断員にとって必要なスキル

である事を実感しました。 

 

 

３、 

カエルのキヤクターがかわいく、入り易い印象でした。 

マンションにソーラーパネルやエコキュートの提案など、ちぐはぐな所もあり、マンション、一戸

建と分けた提案が必要かと思いました。 

家の省エネを意識する上で貴重なソフトだと思います。 

お客様の家のご提案をしていくインテリアコーデネーターとして、お客様の一番身近な所で家の省

エネを一緒に考える正に適任ポジションにいるのだと思います。 

 


